



Las chicas de Frentes y Hospitales en el Desfile de la Victoria

Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

El primer manifiesto de la Sección Femenina llamando a las mujeres a la Falange, salió en 1934, y decía así: Mujeres Españolas, Falange Española de las J. O. N. S. reclama nuestro esfuerzo, como contribución al duro propósito de hacer una España más grande y más justa, una España con la fe recobrada en sus magníficos destinos y con la vida de todos sus hijos elevados hasta el punto que la dignidad humana exige. Nuestra misión no está en la dura lucha, pero sí en la predicación, en la divulgación y en el ejemplo, y además en alentar al hombre, con la seguridad de que lo entendemos y compartimos sus inquietudes. Nosotras, mujeres Españolas, no solo padecemos los males que a España entera alcanza, sino que asistimos al espectáculo de las angustias internas en las casas acogojadas por los efectos de una economía injusta y absurda, y el fracaso espiritual de tantos hombres que tenemos cerca, padres, hermanos, maridos, hijos, a los que una época sin fe en Dios ni en España llenó de aridez y desaliento.

Ahora que, gracias a Dios, por medio de nuestro invicto Caudillo y su Glorioso Ejército, podemos disfrutar de la Victoria definitiva, la misión de la Sección Femenina no es otra que ayudar en todo cuanto le corresponda como mujer católica y patriota. En los diferentes servicios de la Falange, la mujer igual cose para el necesitado, que postula para el Auxilio Social, como enseña a los pequeños a tener buen comportamiento, como atiende admirablemente al trabajo de Oficinas: todo para el bien de España, y allí donde la llaman está dispuesta siempre la buena falangista.

Españolas todas de Granollers, si alguna queda todavía que no está inscrita a Falange, hace la Patria un llamamiento para que os deis cuenta de la ayuda personal que tenéis todas el deber de prestarle. La Tierna Madre España ha vivido tantos dolores, que es necesario estemos a su lado como buenas hijas para aliviarla con el amor que se merece. Colaborad todas en Falange, pues tenemos las mujeres importantes papeles a desempeñar en esta reconstrucción religiosa y patriótica, sobre todo las madres tienen el deber de prestarnos su concurso en lo más grande, que es trabajar con todo el amor de nuestro corazón de mujer para la buena formación de los pequeños que puedan ser mañana buenos católicos y buenos Patriotas.

Mujeres Españolas, a trabajar todas por Dios y por España.

La Delegada,
Rosa DURAN de PARERA

Participación de la mujer para engrandecer y mantener el Imperio español por medio del Servicio Social

La gran Cruzada que ha tenido lugar en España ha roto con todos los prejuicios sociales, y ha contribuido también a que todas las mujeres que tenemos el honor de ser españolas, podamos ayudar al resurgimiento de nuestra querida Patria.

Hasta ahora, la mujer estaba acostumbrada a que por el solo hecho de serlo, se hallase privada de contribuir con su esfuerzo personal al engrandecimiento de España, y gracias digo a esta gran Cruzada se ha visto y comprobado que la mujer posee un gran caudal de energías y facultades, que bien aplicados, hacen que de la mujer puedan esperarse igual que del hombre, que con su esfuerzo puedan contribuir a que nuestra Patria llegue a todo su esplendor, ya que gracias a nuestro Generalísimo, vemos que se van abriendo nuevos caminos para su total renovación y engrandecimiento.

Mujer española, si te sientes orgullosa de serlo, procura en todo momento y ocasión demostrar todo lo bueno que hay en tu corazón, ya que nuestra Revolución Nacional Sindicalista ofrece medios a la mujer para colaborar y ayudar a crear la Nueva España.

Mujer de Granollers, si eres agradecida, no puedes negarte tú a demostrar los nobles y elevados sentimientos que como española tienen que animarte, ayudando en lo que en tus manos esté a la gran obra que la sangre generosa de millares de mártires, nobles patriotas, ha hecho florecer y fructificar, y así todos podamos disfrutar de la España Una Grande y Libre que **está elaborando** nuestro Generalísimo Franco.

Después de la gran tragedia que hemos vivido, no tenemos derecho a negarnos de ninguna manera a cumplir lo que nos manden nuestras Jerarquías. A trabajar todas, que es hora de trabajo y no de discutir si hemos o no de cumplirlo.

¡Mujer, que un día no tengas que avergonzarte de no haber cumplido con tu deber!

C. MARTI de PLANA



Juventud Femenina de Acción Católica

Juventud Femenina de Acción Católica. Vocación de apostolado seglar a las órdenes de la Jerarquía. Unión y comunión de voluntad de servicio por la Causa de Dios, que es, y ha de ser, el ansia de esta España nueva, que resurge, llena de vida, de tantas ruinas en las que pretendieron ahogarla sus enemigos seculares, que han visto siempre en ella el esforzado paladín de los sagrados intereses de la Santa Iglesia Católica.

No lograron hundirla, no obstante su empeño. Lograron arruinarla, destrozarla por unos años, pero en el corazón de España late con más impulso si cabe, la voluntad de ser firme baluarte de la Fe de Cristo.

«Sangre de Mártires, semilla de cristianos», y esta semilla bendita, la Juventud Femenina de Acción Católica, tiene la misión providencial de velar para que no se esterilice, sino que fructifique vigorosa en el corazón de nuestra sociedades: Fiel: al recuerdo de nuestros mártires, recogiendo sus anhelos y consignas, nos lanzamos a la formación de una sociedad íntegramente cristiana; de una ciudadanía honesta, y sobre todo, a la formación de la mujer. La mujer digna dignifica su pueblo, al hombre que ama, al hogar que forma; y si el hogar, la familia, es la base de los pueblos, la labor a desarrollar desde la Sección Femenina de Acción Católica, tiene un amplio y vasto campo de acción.

María Victoria ESPELT SUÑOL
De la Juventud Femenina de Acción Católica de Granollers.